## DERNIERES NOUVELLES DU PARCOURS - 19/11/2012

Les couleurs de l'automne ont été particulièrement belles cette année. Quelques arbres n'avaient pas encore atteint leur plus belle coloration quand j'ai rédigé mes dernières nouvelles du parcours du 22 octobre 2012. Je les ai photographiés la semaine dernière à votre intention.



Vue du 7 avec, de gauche à droite, le grand liquidambar, le cèdre bleu, le sycomore, les métaséquoias et les liquidambars.



Le même liquidambar avec à gauche nos fameux érables palmatum 'Ozakazuki'.



Les acers palmatum qui ont été particulièrement beaux cette année.



Le beau petit érable champêtre à droite du



L'hickory entre le 15 et le 16.



L'or cuivré de nos grands hêtres.